



## Villa - Chalet en venta en Benahavís, Benahavís

6.750.000 €

Referencia: R5035288 Dormitorios: 4 Baños: 6 Terreno: 1.596m<sup>2</sup> Construído: 1.544m<sup>2</sup> Terraza: 500m<sup>2</sup>















## Costa del Sol, Benahavís

Esta extraordinaria villa de lujo se encuentra en la prestigiosa zona de Real de La Quinta en Benahavís, ofreciendo una combinación inigualable de elegancia, confort y diseño contemporáneo. Con una generosa superficie construida de 1.544,5 m² sobre una parcela de 1.596 m², la propiedad brinda un amplio espacio tanto para el relax como para el entretenimiento. La villa dispone de 4 amplios dormitorios, cada uno con su propio baño en suite, complementados por 3 aseos adicionales para invitados, garantizando privacidad y comodidad tanto para los residentes como para los visitantes. El interior de la villa se caracteriza por una perfecta fusión de sofisticación y funcionalidad. La cocina totalmente equipada es ideal para los amantes de la gastronomía, mientras que el comedor y el espacioso salón están perfectamente dispuestos para reuniones familiares y ocasiones formales. Entre las comodidades adicionales se incluyen una habitación para invitados, un gimnasio y una sala de cine dedicada, proporcionando una experiencia de vida integral. La propiedad también cuenta con ascensor, calefacción por suelo radiante en toda la vivienda y un apartamento para invitados, satisfaciendo todas las necesidades modernas. La vida al aire libre es igualmente impresionante, con un total de 500 m<sup>2</sup> de terrazas, tanto cubiertas como descubiertas, diseñadas para maximizar el disfrute del clima mediterráneo. La piscina privada climatizada, el exuberante jardín privado y las vistas panorámicas a las montañas, el jardín y la piscina crean un refugio de tranquilidad. La villa está situada en la ladera de la montaña, dentro de una comunidad cerrada que garantiza seguridad las 24 horas con cámaras de vigilancia, ofreciendo tranquilidad y exclusividad. Ubicada convenientemente cerca de servicios, conexiones de transporte, campos de golf, el mar, playas, colegios, tiendas, el pueblo, el puerto y más, esta villa ofrece el equilibrio perfecto entre privacidad y accesibilidad. Los residentes pueden disfrutar de las ventajas de un spa, armarios empotrados y la garantía de que la propiedad se encuentra en excelente estado. Esta villa distintiva representa la cúspide de la vida de lujo en una de las ubicaciones más codiciadas de la Costa del Sol.

**Piscina** 



Gimnasio

Lujo

Cerca de Colegios



## Características:

Caracteristicas Climatización **Vistas** 

Terraza Cubierta Suelo Radiante Vistas a Montaña

Ascensor Vistas Panorámicas Cerca de Transporte Vistas a Jardín

Terraza Privada Vistas a Piscina Vistas Urbanas Baño En-Suite

**Armarios Empotrados** 

Aprtmnt. Huéspedes

Posición **Estado** Cerca de Golf Buen estado de conservación Con Calefacción

Cerca de Tiendas Piscina Privada Cerca de Cuidad

Seguridad **Jardin Aparcamiento** Jardín Privado Recinto Cerrado Párking Privado

Seguridad de 24 horas More Than One Categoría